

Le Numéro Cinq sous

Le Numéro Cinq sous

PRI DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOVIS. SCIENCES, ARTS. Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 23 JUILLET 1903. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., INCORPORATED.

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES. TRANSMISES A L'ABELLE.

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE. Service Spécial. DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

BANQUE DU PEUPLE. De la Nouvelle-Orléans. Capital \$150,000. Surplus et Profits \$36,621.

LES CEREMONIES A ROME. Exposition du Corps du Pontife dans la Salle du Trône. LES VISITEURS. REUNION DES CARDINAUX. MESSAGES DE CONDOLEANCE.

MESSE SOLENNELLE DE REQUIEM A WASHINGTON.

Le cardinal Gibbons. Rome, 23 juillet.—Le cardinal Gibbons est attendu de Paris ce matin, mais il a différé son voyage jusqu'à samedi.

Deux cents allumettes ne coûtent qu'un sou. Néanmoins, c'est la seule chose requise pour allumer un Fourneau à Gaz. Et en allumer deux cents.

pour assurer le confort des cardinaux pendant leur réclusion forcée au conclave. Mgr Merry Del Val a assumé aujourd'hui les fonctions de secrétaire de la congrégation consistoriale.

Le cardinal Oreglia a reçu le télégramme suivant aujourd'hui: Chambre des Communes, Westminster 21 juillet, 1903. A la réunion du parti parlementaire irlandais, aujourd'hui, sur la motion de John Redmond, président, appuyée par John Dillon, les représentants d'un peuple qui a attesté sa fidélité au Saint-Siège, nous nous exprimons de nous associer à un peuple d'Irlande dans son chagrin de l'événement qui a agité l'Eglise Catholique et mis le monde civilisé en deuil.

Le cardinal Oreglia a reçu aujourd'hui le télégramme suivant: "Londres, 21 juillet 1903. Sa Majesté a reçu avec un profond chagrin la nouvelle de la mort du Pape et elle m'honore de transmettre à Votre Éminence l'assurance de sa sincère sympathie."

NEW ORLEANS LIGHTING COMPANY, A l'Encoignure des Rues. Commune et Baronne.

A. & P. Bulletin Quotidien. Café Mexicain Mélé. Thé Ceylan-Indien. The Great Atlantic and Pacific Tea Co.

L'autopsie du Pape. Rome, 23 juillet.—Le Dr Lapponi a présenté ce matin au cardinal Oreglia, doyen du sacré collège, le rapport de l'autopsie faite hier sur le corps de Léon XIII, au moment de l'embaumement.

Le départ des troupes américaines de l'île de Cuba. La Havane, Cuba, 22 juillet.—Quand les dernières troupes américaines quitteront La Havane, elles seront escortées par un détachement de soldats cubains, félicités et remerciés par le président Palma pour leur conduite exemplaire.

Agents d'émigration dans l'île de Porto-Rico. San Juan de Porto-Rico, 22 juillet.—Les agents d'une compagnie qui prétendent posséder un capital de \$1,000,000 en concessions du Mexique pour la

Funérailles de James McNeill Whistler. Londres, 22 juillet.—Le corps de James McNeill Whistler, l'artiste américain qui est mort le 17 juillet, a été enterré ce matin dans le tombeau de famille dans la vieille église de Chiswick.

Le cardinal Oreglia a reçu avec un profond chagrin la nouvelle de la mort du Pape et elle m'honore de transmettre à Votre Éminence l'assurance de sa sincère sympathie.

Le cardinal Oreglia a reçu avec un profond chagrin la nouvelle de la mort du Pape et elle m'honore de transmettre à Votre Éminence l'assurance de sa sincère sympathie.

"LION BRAND" LES MEILLEURS COLS DU MONDE. A 2 pour 25 cts. ILS SONT FAITS DE 4 MORCEAUX.

LES NERFS AVAIENT CÉDÉ LA PE-RU-NA GUÉRIT. Mrs. X. Schneider.

Après avoir pris plusieurs remèdes sans résultat, je commençai en Janvier 1902, à prendre votre précieux remède la PERUNA. J'étais une véritable éponge. J'avais des palpitations de cœur, les

Washington, 22 juillet.—Malgré la publication de dépêches de diverses villes étrangères mettant en doute la portée des promesses faites au gouvernement américain par la Russie et la Chine au sujet de la Mandchourie, les fonctionnaires de Washington refusent positivement de changer un seul mot à la déclaration faite jadis avant le départ du secrétaire d'état Hay, déclaration établissant qu'on avait reçu l'assurance d'être satisfaits de l'ouverture de plusieurs ports mandchoux au commerce du monde.

Il est tout à fait certain que la Chine est tenue à Washington pour la puissance souveraine en Mandchourie, a pris des engagements à cet égard, et il est également certain que le gouvernement des États-Unis est absolument décidé à les lui faire tenir.